
 

 

「テーマ例に沿って書くだけでもポジぺは作れるんです︕」 
⽒名︓ ⾵間 裕也 

SNS︓ @nihonbuson 

所属︓ 10X 

分野︓ Web/アプリ 

■ ⾃⼰紹介 
⾵間ことブロッコリーです。去年の 5 ⽉に株式会社 10X へ転職しました。 

QA エンジニア兼 QA チームのエンジニアリングマネージャーとして働いています。 

 

■ 参加の意気込み 
WACATE の実⾏委員⻑になって 5 回⽬の WACATE になります。 

今回は前回と同じ会場ということで、前回よりも余裕を持って WACATE を運営できれ

ばと思っています。（前回は初めての会場だったため、裏でアタフタしてました…） 

 

■ テストに対する想い 
Agile な開発をしていると、「いちいちテスト設計を使って考える時間がないから、 

その場で考えたテストを実施すれば良いや」と思われがちです。 

しかし、個⼈的には Agile の中でテストを⾏うときは、普段の思考として、頭の中で 

テスト設計をしています。「さあ、テスト設計を考えるか」と重い腰を上げる 

のではなく、常にテスト技術を活⽤しているイメージです。 

 

■ 議論したいこと 
参加者の皆さんは、普段どうやってテスト技術を会得しているのでしょうか︖ 

JSTQB などの資格取得者が増えている⼀⽅で、テスト技術を学べる社外勉強会は 

減っている気がします。社外勉強会で他社の事例はよく聞けるようになっていますが、 

⾃分⾃⾝の知識としてどのように⾝につけているのかが気になっています。 

 

■ おわりに 
今回は初⼼に返って、テンプレートにあるテーマ例に沿って書いてみました。 


